



PRESIDENTA CELEBRA 6 AÑOS DE LA INSTITUCIÓN

# “Hemos dado resultados gracias a la GN”

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La estrategia de seguridad del gobierno federal, que incluye el fortalecimiento de la Guardia Nacional, ha dado resultados gracias al esfuerzo de esa corporación, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum.

Al conmemorar el sexto aniversario de la Guardia Nacional, la titular del Ejecutivo insistió en que se ha trabajado en la coordinación de esa corporación con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, la Marina y destacó su vínculo con el Ejército.

“La estrategia funciona, y dará cada día mayores resultados, estoy segura, contamos con ustedes, las y los mejores hombres de México. Y también con secretarios que están dispuestos a entregar su tiempo y su vida por el pueblo y la nación. A todo el gabinete, pero en particular al general secretario, Ricardo Trevilla; al almirante secretario, Pedro Raymundo Morales y al secretario de seguridad y protección ciudadana Omar García Harfuch”, comentó Sheinbaum.

La presidenta puntualizó que la Guardia Nacional se ha consolidado y ha sido un factor para que de 2018



Los guardias nacionales llevaron a cabo una ceremonia para festejar sus 6 años de existencia.

a la fecha se haya reducido los homicidios en un 25 por ciento.

Dijo que la Guardia Nacional se fortalecerá mediante la Ley que rige a esa corporación y que fue aprobada en el Congreso.

“Es una institución que cada día se consolida para

garantizar la protección, la paz y la seguridad. En seis años es una de las instituciones mejor reconocidas por el pueblo de México, desde que llegamos al gobierno, hemos ido logrando en nueve meses el fortalecimiento de esta noble institución y su vinculación con la secretaría

## EL DATO

En redes sociales, la presidenta Sheinbaum dijo que valiente es el que ama a su patria por encima de todo. Le dio las gracias a la Guardia Nacional por no rendirse, por defender a los mexicanos cada día.

de seguridad y protección ciudadana, el ejército y la Marina.

“En estos meses hemos logrado juntas y juntos una disminución de 25% del homicidio doloso, esto no hubiera sido posible sin la Guardia Nacional”, destacó la titular del Ejecutivo.

Insistió en que la Guardia Nacional cuenta con 130 mil elementos, tiene su propia comandancia, sus propios oficiales, su propia formación, su sentido propio y está separada del Ejército.

Además, dijo, es una de las instituciones más reconocidas por la población y destacó la valentía de sus integrantes.

La conmemoración se realizó en el Campo Marte ante la totalidad del gabinete presidencial y los presidentes de los órganos directivos de las cámaras de senadores y de Diputados.



Fotos: Karina Tejada

La presidenta Claudia Sheinbaum estuvo acompañada por los titulares de la Defensa, Guardia y Marina en el Campo Marte.